Es ist soweit: Berglicht ist beim DAV München



Berglicht ist jetzt eine Gruppe der Sektion München des Deutschen Alpenvereins.

Was ändert sich? Eigentlich fast nichts.

Die Wanderungen sind weiterhin kostenlos, aber du musst Mitglied des DAV München-Oberland sein und bist damit beim Wandern rundum versichert.

Einmalig ist eine Schnupperteilnahme auch ohne Mitgliedschaft möglich.

Infos zur Berglicht- und DAV-Mitgliedschaft



Die <u>nächste Berglicht-Wanderung</u> ist für

den 9. Dezember geplant.

Die Anmeldung über das DAV-Portal ist schon geöffnet.

Es ist ziemlich ungewiss, ob im Dezember schon Gruppenunternehmungen erlaubt sein werden. Alternativ schicke ich dir dann aber einen Vorschlag für eine Wanderung, die du alleine, mit Freunden oder Familie machen kannst.

Ich freu mich auf dich!
Denise

It is done: Berglicht is part of DAV München



Berglicht is now a group of the Munich section of the German Alpine Club (DAV)

What will be different? Actually almost nothing.

The **hikes** are **still free**, but you have to be a **member** of the **DAV München-Oberland**. This also includes a comprehensive insurance coverage for all your hikes.

You can participate once also without a membership.

Information about the Berglicht and DAV membership



The <u>next Berglicht hike</u> is planned for **9 December**.

The registration via the DAV portal is already open.

It is not yet clear whether group activities will be allowed in December. Alternatively, I will send you a suggestion for a hike that you can do alone, with friends or family.

I am looking forward to seeing you!

Denise